
ALBAROLA 
 

- Urge sistemazione quadrilatero palazzi 
- Pulizia strade nuovi posti auto Via Maestri del  Lavoro-Via Saragat 
- Revisione della circolazione stradale: Via Saragat;Via Aldo Moro; ingresso parcheggio CCIAA e distributore 
carburante, troppe auto che violano la segnaletica stradale con rischio pedoni 
 

Sul tema della sistemazione interna del ‘quadrilatero’ vale quanto è emerso nell’incontro pubblico che i 
residenti hanno chiesto ed ottenuto con Sindaco Uggetti e Assessore Brunetti. 

Sulla revisione della circolazione stradale, è allo studio e dovrebbe entrare in vigore entro l’anno una 
modifica viabilistica, della quale i dettagli sono ancora in fase di analisi, ma che certamente viene incontro 
alle esigenze espresse da diversi residenti e anche dagli automobilisti che transitano in quelle vie. 

Si richiederà il ripristino della segnaletica nel breve periodo.  

 

Roberto Barbazza 
 
Buona sera mi permetto un suggerimento. - Via Saragat sta diventando impercorribile per le macchine 
parcheggiate su entrambi i lati riducendo la carreggiata di transito  perché' non valutare di istituire il senso 
unico sia in Via Saragat che Aldo Moro? Percorribilità migliorerebbe e si guadagnerebbero posti di 
parcheggio regolari – grazie 
 

Buona sera a Lei. Siamo a conoscenza del problema  e stiamo facendo le opportune valutazioni. 
Sicuramente la soluzione da Lei esposta è una di quelle prese in considerazione.  

 

Mario Vanacore 
 
Via Aldo Moro, nel tratto tra via Tobagi e la Coop, il cartello con il nome della via è stato abbattuto diversi 
anni fa e mai sostituito. Un cartello col nome della via esiste solo nel tratto verso via san Colombano e 
questo crea confusione (due volte ho visto personalmente l'ambulanza impegnare il tratto chiuso, arrivare in 
fondo prima di tornare e chiedere info). 
 

Provvederemo quanto prima al riposizionamento del cartello che indica il nome della via.Grazie 

 

 

Mario Vanacore 
Quartiere Albarola 
 
Suggerisco di potenziare la disponibilità di attrezzi per attività fisica(io li chiamo "Percorso Salute") nel parco 
retrostante il liceo scientifico G. Gandini. Mi pare di aver notato parecchi utilizzatori e inoltre c'è tutto lo 
spazio necessario. 
 



Grazie del suggerimento, lo valutiamo e cerchiamo di venirle incontro, compatibilmente con le risorse di 
bilancio che approveremo in giugno 2014.  

 

Stop ai parcheggiatori selvaggi della domenica sui marciapiedi e zone verdi in via Saragat. 

Buongiorno. Come segnalato durante gli incontri di “Fuori Dal Comune” abbiamo intrapreso un controllo 
puntuale delle zone ove si verifica con costanza il fenomeno del parcheggio selvaggio. Stiamo raccogliendo 
le segnalazioni nelle vie, strutturando in modo sistematico e più puntuale il servizio di controllo effettuato 
dalla pattuglia della Polizia Locale. L’obbiettivo è, attraverso un costante monitoraggio, di provvedere ad una 
diminuzione del fenomeno attraverso un maggior impegno sanzionatorio.  

 

Giovanni Tempella 
 
Buongiorno, in vista della nuova piazza Albarola fra i condomini di Via Aldo Moro e Maestri del lavoro etc. 
riteniamo necessario avere posti per legare le biciclette in zone riservate al  parcheggio di biciclette. 
Ringraziamo anticipatamente - abitanti del condominio di Via Aldo Moro n. 56 

Buonasera e grazie della mail. La zona sarà oggetto di intervento per completare la segnaletica stradale e 
rivedere l’assetto viabilistico inerente ‘il quadrilatero’. Sicuramente in tale occasione valuteremo anche il 
posizionamento di stalli per le biciclette. 

 

Rifare la stradina dietro la chiesa sant'Alberto. 

Va bene, cogliamo il suggerimento grazie.  Cercheremo di trovare le risorse all’interno dei lavori del 

teleriscaldamento che sono iniziati nel vicino parco delle Caselle 

 

Non essendo sicuro di poter partecipare all'incontro, ribadisco in questa sede quanto segnalato al sindaco 
Uggetti in un incontro "informale" avvenuto tempo fa: suggerisco pertanto di circondare la nuova piscina di 
un'adeguata alberatura, in armonia con l'area verde circostante, grazie e cordiali saluti 

Alessandro Capra 

Buongiorno, l’idea è buona, dovremo però stanziare una cifra adeguata di risorse per venire incontro alla 
richiesta. Non sarà immediato, date le note ristrettezze dei bilanci locali. 

 

Nome Giovanna Cognome Piontelli 
Testo segnalazione Si segnala il cedimento parziale della staccionata a limitazione del parco dell'AMicizia 
situato in zona bassiana. La parte della staccionata mancante si trova vicino ai giochi dei bambini, in via Don 
Minzoni angolo Via Togliatti, con il rischio quindi dell'uscita degli stessi verso la strada trafficata. Si auspica 
quindi un tempestivo intervento. 
 

Risposta: è stato effettuato il sopralluogo e realizzato il piccolo intervento di sistemazione (fissaggio), ora il 
problema è risolto nella maniera ottimale.  


